## **LOCAL** | Medio Ambiente

## La Junta Rectora del Parque de las Subbéticas aprueba su Plan de Objetivos para 2016

## Aprobada la licitación del Centro de Visitantes de Santa Rita y del kiosko-bar

## Redacción

Viernes 29 de enero de 2016 - 18:50



La Junta Rectora del Parque Natural de las Sierras Subbéticas ha celebrado una sesión ordinaria en la que ha aprobado la memoria de actividades y resultados del año 2014 y el Plan de objetivos del año 2016.

Entre los objetivos previstos para este año se encuentran continuar con el programa de retirada de las vías de escalada fuera del Plan de Escalada aprobado por la Junta Rectora del Parque Natural y publicar la Regulación del Plan de Escalada; el seguimiento de los trabajos de restauración de las canteras

existentes en el Parque y la conservación y mejora de los equipamientos de uso público.

También se reparará la señalización, se continuará con los trabajos de prevención de incendios forestales, se organizará la Semana de los Geoparques Europeos y se colaborará en el Geolodía 2016 así como con empresas y entidades para promocionar y dar a conocer el Parque Natural & Geoparque y asesorar a las mismas para la valorización de productos utilizando valores del Geoparque.

En otro orden se licitará el Centro de Visitantes de Santa Rita y el kiosko-bar, para fomentar el desarrollo de alternativas económicas locales y la promoción empresarial asociada a la gestión indirecta de estos equipamientos; se ejecutarán los convenios de colaboración para mejorar la conservación y gestión de los terrenos del "Picacho de Cabra" (Ayuntamiento de Cabra y Archicofradía Ntra. Sra. de la Virgen de la Sierra), se continuará con la actualización de los contenidos de la página web del Parque Natural y Geoparque, así como de la Ventana del Visitante.

Finalmente, se potenciarán las empresas adheridas a la Carta Europea de Turismo Sostenible (CETS) y a la Marca Parque Natural de Andalucía (mPNA) además de implantar el uso del logo de Geoparque en aquellas empresas interesadas, se diversificará y promocionarán los programas de visitas del Parque Natural, continuará el seguimiento de especies amenazadas, en las que se incluirá el halcón peregrino, se estudiará la posibilidad de realizar actuaciones de eliminación del cangrejo rojo americano para reintroducir el cangrejo autóctono y se impulsará la redacción del Plan de Desarrollo Sostenible del Par-que Natural.

En esta reunión, el delegado de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Francisco de Paula Algar, informó de que el Parque recibió entre los días 11 y 13 de junio pasado la visita de dos evaluadores de la Red Global de Geoparques y de la Red Europea de Geoparques, que estudiaron sobre el terreno la idoneidad de este espacio natural como Geoparque. Durante varios días los evaluadores realizaron un exhaustivo examen a fin de determinar si se cumplen los requisitos para ostentar por cuatro años más la distinción de Geoparque.

Después de estas visitas tras las que se indicaron una serie de recomen-daciones, el Comité de Coordinación de la Red Europea de Geoparques, reunido el pasado 2 de septiembre en el Geoparque Rokua (Finlandia), aprobó la revalidación por cuatro años más de la figura de Geoparque Europeo y Global de los Parques Naturales de Sierras Subbéticas que ingresó en estas redes en 2006.

El delegado señala que "todo ello ha sido posible porque la población de los municipios que conforman el Parque Natural & Geoparque de las Sierras Subbéticas se halla cada vez más concienciada y los

emprendedores hacen de este lugar un reclamo para desarrollar las actividades agro-turísticas con una puesta en valor de los recursos geológicos, unos de los más importantes de Andalucía".

Los municipios que aportan parte de su territorio a este Parque Natural son Cabra, Carcabuey, Doña Mecía, Iznájar, Luque, Priego de Córdoba, Rute y Zuheros.